

Rebland *Kurier*

24.02.2016



Michael Parlez verzauberte in der Bürgerscheune

Wo ist der Ball und woher kommt die Tomate, wie kommt die Münze in die Flasche und warum hat das Seil plötzlich kein zwei Enden mehr? Diese und viele andere Fragen blieben am Donnerstagabend, 18. Februar, in der ausverkauften Bürgerscheune im Gottenheimer Rathausshof unbeantwortet. Und das, obwohl der Zauberer und Komödiant Michael Parlez bei seinem Gastspiel in der Bürgerscheune unablässig redete. Mit Geschichten, Witzen und ganz nebenbei fallen gelassenen Gags unterhielt Parlez sei Publikum, während er mit unglaublichen Kunststücken und Illusionen die Gäste in der Scheune verzauberte. Auch wer noch so gut hinschaute, konnte nicht erahnen, woher eine Orange aus dem Nichts unter einem Becher auftauchte oder wie Parlez ein von einer Zuschauerin zufällig ausgewähltes Wort aus einem dicken Buch erraten konnte. Der verzaubernde Abend in der Bürgerscheune erfreute Gäste und Veranstalter gleichermaßen. Das nächste Mal heißt es am 17. März wieder „Kultur in der Scheune“. Dann ist der Sänger und Parodist Tobias Gnacke mit „Freche Sprüche, 1000 Stimmen und Gesichter“ in der Bürgerscheune zu Gast. ma/Fotos: ma